
 
Abg. Hurnik beantragte, den Punkt zu vertagen, da die CDU-Kreistagsfraktion noch Beratungsbedarf 
habe.  
 
Der Landrat stellte sodann den Antrag des Abg. Hurnik zur Abstimmung. 
 


